



BADAN PEMERIKSA KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA PERWAKILAN PROVINSI SULAWESI UTARA Sub Bagian Humas dan TU Kepala Perwakilan

Harian Manado (Hal. 4)

Rabu, 12 Februari 2020

PEMKOT KUCURKAN BANTUAN IURAN HINGGA 13 MILIAR

RS Gunung Maria dan BPJS Kesehatan Resmikan Kerjasama

TOMOHON-Pemerintah Kota Tomohon sangat concern memperhatikan kesehatan masyarakat. Salah satu buktinya, konsisten meng-coverwarga Tomohon dalam program asuransi JKN-KIS yang dikelola BPJS Kesehatan.

"Jika tahun lalu kami anggarkan 5 miliar rupiah, dalam APBD 2020 naik menjadi 13 miliar rupiah," ucap Wali Kota Jimmy F Eman SE Ak CA.

Menurutnya, kenaikan anggaran tersebut menyesuaikan nilai iuran kelas 3 menjadi 42.000 per peserta per bulan. Kemudian ada ketambahan 1.700 warga baru yang masuk

segmen Penerima Bantuan Iuran APBD Tomohon.

Karena itu, Pemkot Tomohon berharap fasilitas pelayanan kesehatan primer mauun rujukan dapat terpenuhi secara optimal untuk memenuhi pelayanan kesehatan bagi warga Tomohon.

Di sisi lain, BPJS Kesehatan memastikan lanjutan kerjasama dengan RS Gunung Maria Tomohon (RSGM) mulai 1 Maret 2020.

Usai menyaksikan penandatanganan tersebut, Wawali Syerly Adelyn Sompotan berharap, capaian keberhasilan yang telah diraih sampai sejauh ini hendaklah dijaga,

dipelihara dan ditingkatkan.

Sehingga akan terus menjadi bagian penting dalam meningkatkan kreativitas dan motivasi tinggi yang akan terus menyemangati dan memberi dorongan kepada segenap keluarga besar RSGM untuk lebih profesional dan meningkatkan performa kinerja. Juga memperluas pelayanan kasih dalam menunaikan tugas-tugas ke depan menghadapi tantangan semakin luas dan kompleks.

Peringatan hari ulang tahun Rumah Sakit Umum Gunung Maria Tomohon yang ke-90 saat ini, kiranya dijadikan sebagai momentum yang tepat untuk memperkokoh dan



PEDULI: Wawali Syerly Adelyn Sompotan (kelima kiri) turut menyaksikan penandatanganan kerjasama antara RS Gunung Maria dan BPJS Kesehatan.

memperkuat komitmen semua pihak terkait dalam melayani kebutuhan pelayanan kesehatan masyarakat umum dan umat. Baik komitmen yayasan sebagai pengelola maupun jajaran Rumah

Sakit Umum Gunung Maria untuk menjadi yang terdepan dalam pelayanan kesehatan masyarakat," pungkasnya.

Peringatan HUT kali ini turut dihadiri Gubernur Sulut Olly Dondokambey,

Anggota DPRD Sulut Wenny Lumentut dan Vonny Paat, Uskup Manado Mgr Benedictus Estephanus Rolly Untu MSC, Kadis Kesehatan Sulut dr Debie Kalalo MSc PH, jajaran Pemkot Tomohon, dan karyawan RSGM. (tr-01/An1)